

七五三のお祝い

R3.11.15 綾南幼稚園



今日は七五三のお祝い。
神社から神主さんが来てくれて、これからも
元気でいられるようにご祈祷をして
いただきました。
神様へのお供えにも興味津々の子どもたち。
千歳飴はご家庭で食べてくださいね。



卒園アルバムの の撮影

R3.11.15 綾南幼稚園

この桜のつぼみが膨らんで
花が咲く頃には
きっと立派な1年生。

画用紙の上には描けないもの



屋上にチョークで絵を描く遊び。
ハートや星、線路など思い思いの絵が大胆に描かれて
いきます。子どもたちの手に迷いはなく、線1本1本
が伸びやかです。
足元全部がキャンパスというこの環境が、子どもたち
の内なる芸術家を目覚めさせたのかもしれません。

鬼は、いやだ！

R3.11.17 綾南幼稚園

楽しそうに鬼ごっこをしていた2人。でも、2人とも鬼になるのは嫌なんです。タッチし合って、逃げ合って、ちょっと泣いて、ちょっと怒ってどうすればいいか分からなくなって座り込みます。

しばらく考えた後、「ねえ、ちがうあそびしょ！」「うん！」と言って2人で走って行きました。

大人の助けがなくなると、気持ちの整理ができちゃいます。



仲間の手

でっかい恐竜作りたい、という気持ちからスタートしたモササウルスづくり。自分で鉛筆を使って線を引き、切るのは先生にお任せ。テープならできる！と思ったけど、手が2本じゃ足りない……。するとそこにスッと手を貸してくれる仲間の手が。まだまだ途中だけど、モササウルスに乗って仲良く教室に帰ります。

